

Kölner Stadt-Anzeiger

Kall - 01.10.2013

HILFE FÜR KREBSKRANKE KINDER

„Promi-Dinner“-Geld für Hilfsgruppe



Scheckübergabe an Hilfsgruppe Renate Engels (li.) und Paul Schneider (re.) von der Hilfsgruppe Eifel sowie die Schauspieler André Dietz und Ania Niedieck.

Foto: Gudrun Klinkhammer

Schauspieler André Dietz, der durch die RTL-Serie „Alles was zählt“ bekannt wurde, hat beim „Promi-Dinner“ gewonnen. Die Spende von 5000 Euro übergab er der Hilfsgruppe Eifel, die sich für krebskranke Kinder einsetzt.

Schauspieler André Dietz (2. v. l.) hatte einen Scheck über 5000 Euro mit nach Kall gebracht. Mit seiner Kollegin Ania Niedieck (2. v. r.) übergab er das Geld der Hilfsgruppe Eifel. Renate Engels und Paul Schneider nahmen die Spende entgegen. Dietz hatte das Geld bei der Fernsehsendung „Promi-Dinner“ gewonnen. Für ihn war klar, dass er es an die Hilfsgruppe Eifel weiterleiten werde. Dietz: „Ich kenne diese Hilfsorganisation schon länger und spende immer für deren Belange.“

BEKANT DURCH „ALLES WAS ZÄHLT“

Der Schauspieler, der unter anderem durch die Sendung „Alles was zählt“ einem breiteren Publikum bekannt wurde, ist mit Rudi Hannes, dem Chef des Kaller Rewe-Markts, befreundet. Durch den kam die Verbindung nach Kall und zur Hilfsgruppe Eifel zustande. Renate Engels und Paul Schneider sagten während der Scheckübergabe: „Das Geld wird in die Sonartherapie einfließen, die in den Schwimmbädern in Satzvey und in Kall für behinderte Kinder durchgeführt wird. Das Angebot soll generell erweitert werden, da die Nachfrage groß ist und auch bestehen bleiben soll.“ (gkli)

Artikel URL: <http://www.ksta.de/kall/hilfe-fuer-krebskranke-kinder--promi-dinner--geld-fuer-hilfsgruppe,15188882,24499878.html>

Copyright © 2013 Kölner Stadtanzeiger